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***На базе Кубанского государственного технологического университета (КубГТУ)
в Краснодаре было проведено расширенное заседание Экспертного совета ПАО
«Транснефть», участники которого обсудили итоги работы нефтегазовой отрасли
России в 2012-2017 годах, а также перспективы ее развития. В заседании
приняли участие за
меститель  генерального директора по управлению персоналом и общим вопросам
АО «Черномортранснефть» Александр Садыков,
начальник Краснодарского районного управления магистральных нефтепроводов
Ринат Ситдиков,
заведующий кафедрой нефтегазотрейдинга и логистики РГУ нефти и газа имени
И.М. Губкина Юрий Щербанин,
проректор по научной работе КубГТУ Сергей Подгорный, директор института
нефти, газа и энергетики КубГТУ Дмитрий Антониади,
а также представители экспертного, научного и студенческого сообществ.

  

  

***– Главная цель сегодняшнего мероприятия, - отметил председатель Экспертного
совета ПАО «Транснефть» Дмитрий Орлов,  –
обсуждение основных трендов, сложившихся в нефтегазовой отрасли за
прошедшие пять лет, и перспектив ее развития.
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  ***В докладе Д.Орлова как раз шла речь и об имеющихся базовых трендах, и отенденциях в развитии геологоразведки, и о новых проектах в сфере транспортанефти и нефтепродуктов. Также докладчик рассказал о темпах модернизациинефтеперерабатывающих мощностей и о перспективах развития отрасли в целом.Эксперт подробно остановился на государственных мерах по стимулированиюнефтедобычи, подчеркнув, что ряд принятых решений позволили сохранитьпозитивную динамику отраслевых процессов.  

  ***Юрий Щербанин рассказал о конкурентных преимуществах проекта «Юг»,реализуемого ПАО «Транснефть», и значимых перспективах. По его словам, проектрешает ряд важных задач в сфере логистики. Речь, в том числе, об увеличенииобъемов транспортировки нефтепродуктов в 2018 году до 37 млн тонн и очастичной разгрузке Северо-Кавказской железной дороги. Ю.Щербанин отметилтакже, что реализация проекта даст мощный толчок к развитиюнефтеперерабатывающих заводов в регионах.  ***- Уже сегодня дизельное топливо идет с Волгоградского НПЗ в портНовороссийска, после завершения строительства железнодорожной эстакадыпродукт будет поступать с Орского и Саратовского НПЗ, а в перспективе в системусмогут поставлять дизтопливо НПЗ Краснодарского края и Уфы, - подчеркнулвыступающий.  

  ***Эксперты обсудили подготовку специалистов для отрасли трубопроводноготранспорта, сойдясь во мнении, что большое значение в этом процессе имеет связьпроизводства и системы высшего профессионального образования.  ***Дмитрий Антониади обратил особое внимание на положительное влияниесотрудничества вуза с АО «Черномортранснефть», дочернее предприятие"Транснефти". Благодаря оказанной помощи на базе вуза был создан первыйдемонстрационный полигон подготовки инженеров, компьютерный класс и классдля проведения дистанционного обучения. Выступающий выразил уверенность,что стоящая перед КубГТУ задача по подготовке квалифицированных,востребованных на рынке труда специалистов может быть реализована именно приусловии тесного сотрудничества отраслевого предприятия и технического вузавкупе с возможностью привлечения студентов к коллективной, практическойработе на предприятиях.  

  ***Заместитель генерального директора АО «Черномортранснефть» АлександрСадыков, говоря о системе образования в сфере трубопроводного транспорта,отметил, что уровень подготовки специалистов растет. От имени компании онвыразил заинтересованность в дальнейшем развитии как образовательныхпрограмм, так и программ по повышению квалификации работников.  ***В рамках открытой дискуссии эксперты ответили на вопросы присутствующих опромышленной и экологической безопасности, управлении проектами внефтегазовой отрасли, подготовке специалистов международного уровня, а такжерассмотрели примеры проектов из образовательных программ зарубежныхуниверситетов.  

  ***Подводя итоги заседания, Дмитрий Орлов отметил, что члены Экспертногосовета получили предметный ответ на вопрос о перспективах формированиянового  облика специалиста нефтегазовой отрасли. Речь, прежде всего, оконкретной помощи для поддержания материально-технической базы вуза,образовательных  программ.  ******- Считаю, что поставленная нами задача решена, -  заключил председательЭкспертного совета. - Есть четкое понимание того, что нужно делать, в какомнаправлении двигаться.  

 2 / 2


